

## Palo Blanco. Tráiler contra la Guardia Nacional

Un operativo de la Guardia y policías de Guerrero para impedir la toma de la caseta de Palo Blanco dejó 22 heridos después de que normalistas de Ayotzinapa lanzaron cohetes y hasta un tráiler. En QR, empresarios denuncian extorsiones por 50 mil pesos al mes. DASSAEV TÉLLEZ/CUARTOSCURO PÁG. 8



### Guerrero. Lanza tráiler contra la Guardia Nacional

Miembros de la Guardia Nacional (GN) y policías estatales de Guerrero se enfrentaron a estudiantes de la Normal de Ayotzinapa cuando intentaban tomar la caseta de Palo Blanco, en la autopista del Sol. La GN informó que el saldo fue de 22 lesionados y cinco detenidos. “Queríamos hacer era un mitin pacífico, se les dijo cuando llegamos”, dijeron los estudiantes, y advirtieron a la gobernadora Evelyn Salgado que “si sigue mandando policías, Ayotzinapa se va a defender”. En tanto, la empresa Soriana levantará una denuncia por el robo de un tráiler durante el altercado. En un video publicado en redes sociales se observa que algunas personas dejan ir el vehículo contra miembros de la Guardia. EFE





Pagan empresarios de QJ hasta 50 mil pesos al mes por extorsiones